

## Hofor Racing feiert Klassensieg und Gesamtpodium bei 12h Spa-Francorchamps



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

**Hofor Racing hat die 12h Spa-Francorchamps in der GT3 Am-Klasse für sich entschieden. In der Gesamtwertung belegte das Team zudem einen starken dritten Rang.**

Mit den 12h Spa-Francorchamps liegt der zweite Saisonlauf der Michelin 24H Series European Series hinter den Teilnehmern. Hofor Racing brachte erneut einen Mercedes-AMG GT3 Evo an den Start, welcher von Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz und Torsten Kratz gesteuert wurde. Nach einem harzigen Saisonauftakt in Mugello war das Team auf Wiedergutmachung auf dem weltbekannten Kurs aus.

Der Start in das Rennwochenende verlief optimal für das Team. Überraschend fuhr der Mercedes-AMG GT3 mit der Startnummer #11 auf den besten Startplatz. Eine ausgezeichnete Ausgangslage für das Team, welches sich als Team setzte, den Klassensieg in der GT3 Am-Klasse einzufahren und sich bestmöglich in der Gesamtwertung zu positionieren.

Das Rennen verlief optimal für das unter Schweizer Flagge fahrende Team aus Saarbrücken. Der grau-pinke Mercedes-AMG befand sich fast das komplette Rennen auf der legendären Ardennenachterbahn auf dem besten Rang in der GT3-Am-Klasse und fuhr auch dauerhaft in der Spitzengruppe mit. Ein traumhaftes Wochenende für das Team rund um Alexander Prinz, der als einer der schnellsten Bronze-Piloten in der Serie gilt.

Dementsprechend groß war der Jubel im Team von Hofor Racing, als das Fahrzeug nach zwölf Rennstunden die Ziellinie überquerte. Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz und Torsten Kratz fahren zu einem überlegenen Klassensieg und hatten am Rennende sechs Runden Vorsprung auf den engsten Verfolger. In der Gesamtwertung positionierte sich das Fahrzeug auf einem starken dritten Rang.

„Besser hätte das Rennen nicht laufen können!“, jubelte Alexander Prinz nach dem Rennen. „Der Klassensieg war unser klares Ziel für das Rennen in Spa-Francorchamps, aber dies mit dem dritten Rang in der Gesamtwertung zu kombinieren, ist besser, als wir uns hätten vorstellen können! Nach dem enttäuschenden Rennen in Mugello ist dies die perfekte Reaktion!“

Mit dem Klassensieg hat Hofor Racing die Tabellenführung in der GT3 Am-Subwertung übernommen. Auch in der GT3-Klasse führt das Team nach dem zweiten Saisonlauf die Meisterschaft an. Michael Kroll, Chantal Prinz und Alexander Prinz haben nun auch in der Fahrerwertung die Nase vorn.

Die Michelin 24H Series European Series wird am 23. und 24. Mai fortgesetzt, dann macht die Serie erneut Station in Italien. In Misano wird direkt an der Adriaküste ein zwölfstündiges Rennen durchgeführt.

### 🇬🇧 English Version

## Hofor Racing celebrates class victory and overall podium at 12h Spa-Francorchamps



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

**Hofor Racing won the 12h Spa-Francorchamps in the GT3 Am class. The team also finished a strong third in the overall standings.**

With the 12h Spa-Francorchamps, the second round of the Michelin 24H Series European Series season is now behind the participants. Hofor Racing once again entered a Mercedes-AMG GT3 Evo, which was driven by Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz and Torsten Kratz. After a difficult start to the season in Mugello, the team was keen to make amends at the world-famous circuit.

The start to the race weekend went perfectly for the team. Surprisingly, the Mercedes-AMG GT3 with starting number #11 took the best grid position. An excellent starting position for the team, which set itself the goal of winning the GT3 Am class and positioning itself as best as possible in the overall standings.

The race went perfectly for the team from Saarbrücken driving under the Swiss flag. The grey and pink Mercedes-AMG was in the best position in the GT3 Am class for almost the entire race on the legendary Ardennes rollercoaster and was also permanently in the leading group. It was a fantastic weekend for the team led by Alexander Prinz, who is regarded as one of the fastest bronze drivers in the series.

The Hofor Racing team was accordingly jubilant when the car crossed the finish line after twelve hours of racing. Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz and Torsten Kratz drove to a superior class victory and had a six-lap lead over their closest rival at the end of the race. In the overall standings, the car finished in a strong third place.

‘The race couldn’t have gone any better!’ said a jubilant Alexander Prinz after the race. ‘Winning the class was our clear objective for the race in Spa-Francorchamps, but to combine this with third place in the overall standings is better than we could have imagined! After the disappointing race in Mugello, this is the perfect response!’

With the class win, Hofor Racing has taken the lead in the GT3 Am sub-ranking. The team also leads the championship in the GT3 class after the second race of the season. Michael Kroll, Chantal Prinz and Alexander Prinz are now also ahead in the drivers’ standings.

The Michelin 24H Series European Series will continue on 23 and 24 May, when the series returns to Italy. A twelve-hour race will be held directly on the Adriatic coast in Misano.



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Hofor Racing Team  
Mail: [info@hofor-racing.ch](mailto:info@hofor-racing.ch)

Newsletter-Realisierung  
GT-Place UG  
Jonas Plümer  
Gothaer Ring 46  
37412 Herzberg  
Deutschland  
Tel: +49 151 22076130  
Mail: [jpluemer@gt-place.com](mailto:jpluemer@gt-place.com)

Wenn Sie diese E-Mail (an: [jpluemer@gt-place.com](mailto:jpluemer@gt-place.com)) nicht empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.